

## Listo blindaje electoral en elecciones de EdoMéx

Por: *Laura Velásquez Ramírez*

**T**oluca, Méx.- Derivado de los procesos electorales en el Estado de México y Coahuila, la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (FISEL), de la Fiscalía General de la República (FGR), realiza el blindaje electoral para evitar la comisión de conductas ilícitas por parte de las personas servidoras públicas federales, así como la utilización de recursos públicos y programas sociales federales con fines político-electorales.

De acuerdo con la FISEL, entre las principales acciones estuvo el Curso en materia de prevención de delitos electorales y responsabilidades administrativas, en modalidad virtual, mediante la plataforma del Sistema de Capacitación Virtual para las y los Servidores Públicos (SICAVISP), perteneciente a la Secretaría de la Función Pública; donde se capacitaron a un total de cuatro mil 981 personas ser-

vidoras públicas federales que laboran en ambas entidades.

Asimismo, la distribución de seis mil 301 ejemplares de materiales alusivos a los delitos electorales y sus mecanismos de denuncia, entre las delegaciones de las dependencias de la administración pública federal y la difusión digital de diversas infografías para ser replicadas en redes sociales.

También, brindaron 12 consultas jurídicas relativas a la operatividad de programas sociales federales y la realización de funciones gubernamentales.

En tanto, FISEL aseguró que coadyuvará con las delegaciones de las dependencias de la administración pública federal, en ambas entidades federativas, con la verificación y resguardo de inmuebles y vehículos durante el fin de semana de la jornada electoral, con el propósito de que los recursos institucionales no sean utilizados para fines distintos a los cuales están específicamente destinados.



# Blindaje electoral en Edomex y Coahuila para evitar corruptelas

POR ROBERTO MELENDEZ S.  
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

**P**ersonal de la Fiscalía General de la República realiza en los estados de México y Coahuila "blindajes electorales" a efecto de evitar posibles actos de corrupción por parte de servidores públicos durante las elecciones para cambio de gobiernos en estas entidades, donde se ha reforzado la vigilancia por los tres órdenes de gobierno.

"Con motivo de los procesos electorales en el Estado de México y Coahuila, la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales de la Fiscalía General de la República, realiza diversas acciones de blindaje electoral encaminadas a evitar la comisión de conductas ilícitas por parte de las personas servidoras públicas federales, así como la utilización de recursos públicos y programas sociales federales con fines político-electorales", certificó la dependencia encabezada por el fiscal general de la nación, Alejandro Gertz Manero.

Destacó que entre las principales acciones se encuentra el "Curso en materia de prevención de delitos electorales y responsabilidades

administrativas", en modalidad virtual, mediante la plataforma del Sistema de Capacitación Virtual para Servidores Públicos, perteneciente a la Secretaría de la Función Pública; donde se capacitaron a un total de **cuatro mil 981 personas servidoras públicas federales** que laboran en ambas entidades.

Agregó que se **distribuyeron seis mil 301 ejemplares de materiales alusivos a los delitos electorales y sus mecanismos de denuncia**, entre las delegaciones de las dependencias de la administración pública federal y la difusión digital de diversas infografías para ser replicadas en redes sociales.

De igual forma, se brindaron 12 consultas jurídicas relativas a la operatividad de programas sociales federales y la realización de funciones gubernamentales. "La Fiscalía Especial coadyuvará con las delegaciones de las dependencias de la administración pública federal, en ambas entidades federativas, con

acciones de verificación y resguardo de inmuebles y vehículos durante el fin de semana de la jornada electoral, con el propósito de que los recursos institucionales no sean utilizados para fines distintos a los cuales están específicamente destinados.

Se recordó que la FISEL cuenta con el Sistema de Atención Ciudadana para ofrecer orientación e información personalizada vía telefónica a través de FEDETEL al número nacional 800 833-7233, y desde Estados Unidos y Canadá 1 866 477-9960, así como de la plataforma FEDENET ([www.fedenet.org.mx](http://www.fedenet.org.mx)), disponible las 24 horas del día los 365 días del año.

